



Pièces	2 Pièces
Superficie	49 m²
Référence	83482941
Prix	900 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Situé au Cœur du prestigieux quartier de l'odéon, ce superbe appartement deux pièces de 49.08m² entièrement rénové offre un style contemporain et des finitions de qualité supérieure. Avec une rénovation récente mettant en valeur des matériaux de premier choix, cet appartement vous offre un cadre de vie élégant et confortable. Accessible par escaliers, l'appartement situé au 2^{ème} étage se compose ainsi : une chambre spacieuse et lumineuse, parfaitement agencé avec un coin bureau intégré, une salle de douche moderne, un vaste séjour avec cuisine ouverte et des toilettes séparées. Profitez de ...

Located in the heart of the prestigious odéon district, this magnificent, fully renovated 49.08 sqm two-room apartment offers contemporary styling and top-quality finishing touches. Recently renovated featuring luxury materials, this apartment offers an elegant and comfortable living environment. This apartment on the 2nd floor with no elevator comprises a bright and spacious bedroom, perfectly laid out with an integrated study area, a modern shower room, a spacious living room with an open kitchen, and a separate toilet. Enjoy the outdoor spaces with the 12.5 sqm continuous balcony, ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

